

令和5年度

11月

園だより



文京区立根津幼稚園

楽しい体験満載の10月！

副園長 野本 和美

力を合わせて取り組んだ運動会が終わりました。今年はお呼びする方の人数制限がなく、たくさんの方に来ていただくことができました。多くの方に子どもたちの可愛い姿、一生懸命頑張る姿、喜んだり悔しがったりする姿を見ていただき、子どもたちの成長を実感していただけたことを嬉しく思います。10月は運動会だけではなく、どの学年も楽しい体験がいっぱいできた月でした。

3歳児は根津神社に遠足に行きました。おなじみの場所ではありますが、先生と子どもたちだけで遠足に行くのは初めてです。2列になってしっかりと白線の中を歩き、お参りしたり鳥居の中を歩いたりする姿に成長を感じました。次回はお弁当をもつての遠足。できることが増えていきます。

4歳児は東大に遠足に行きました。校内でたくさんのドングリを拾い、お土産として持って帰ってきました。早速、ドングリ転がし、ドングリキャンディー作りと、すぐに遊びに生かして楽しむ子どもたち。来月は上野動物園に徒歩で遠足に行く予定です。そこでの体験が、また遊びにつながるのが楽しみです。

5歳児は待ちに待った「花やしき」に公共のバスに乗って行きました。メリーゴーランド、びっくりハウス、お化けやしきなどなど、今年は現地でお弁当を食べられたため、たっぷりと遊べました。その体験を生かした「遊園地づくり」も始まっています。友達と相談しながら協力して作り進める日々です。5年生と給食交流もしました。去年は保育室で食べたのですが、今年は5年生の教室に招待されて一緒に給食を食べました。大きな5年生に初めは少し緊張していましたが、優しく声を掛けてもらったり手伝ってもらったり安心して過ごせました。来年1年生になったときに6年生として出会うのが待ち遠しいですね。

そして「根津・千駄木下町まつり」で5歳児がくす玉割りに参加しました。私自身の個人的なことですが、今まで様々な根津の地域行事に参加しましたが、くす玉割りは初めての体験でした。(雨天中止、コロナ禍のため)「どんな感じかな」子どもたちとともにワクワクしながら参加し、見事くす玉を割ることができました。その後、屋台では根津地域の顔なじみの皆さんにお会いし、美味しく食べて飲んで買い物をして、と思い切り楽しみました。根津地域は本当に様々なイベントがあり、子どもたちが参加させていただいています。地域の方がその都度集まり、準備・運営をしてくださっていることに感謝の気持ちでいっぱいです。改めて地域の皆さんに支えられていることを感じる一日でした。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



給食交流 5年生が優しく教えてくれました



東大遠足 見て見て！大発見！！



根津神社のカメにご挨拶「こんにちわ～」

